

PSIQUIATRÍA DE ENLACE EN EL HOSPITAL DE DÍA DEL SERVICIO DE DESÓRDENES DEL COMPORTAMIENTO ALIMENTARIO DEL HOSPITAL PSICOASISTENCIAL JOSÉ T. BORDA.

Humberto L. Persano, Adrián Daniel Ventura, David Gutnisky, Carlos Daniel Kremer.

hpersano@gmail.com

Departamento de Salud Mental Hospital Psicoasistencial José T. Borda

RESUMEN

La psiquiatría de enlace es una forma de ejercer la psiquiatría que se ocupa de los trastornos psiquiátricos presentes articulándose con otras áreas de la salud intentando trascender el modelo de la interconsulta y de la multidisciplina tradicional. Posibilita el abordaje terapéutico de un modo interdisciplinario, dada la complejidad creciente de las problemáticas de consulta, privilegiando aspectos biopsicosociales y la subjetividad del paciente y su familia.

Los profesionales deben trabajar coordinadamente en la evaluación y en el plan de manejo de cada paciente en el diseño de nuevas estrategias de intervención y en la investigación.

En el Hospital de día de Desórdenes del Comportamiento Alimentario del Hospital Psicoasistencial José T. Borda trabajamos conjuntamente médicos psiquiatras, psicólogos, nutricionistas, enfermeras, terapistas ocupacionales, conformando un verdadero equipo de trabajo en donde el saber de cada uno enriquece la actividad asistencial y profesional.

Del mismo modo el servicio se constituye como referencia de derivación en la red, reproduciéndose a escala hospitalaria la esencia y dinámica de la psiquiatría de enlace.

Palabras claves: Enlace, interdisciplina, complejidad , red

